

La San Silvestre eldense vuelve a hacer historia

01/01/2018



Elda despidió ayer el 2017 con una San Silvestre que ha vuelto a hacer historia, con récord de inscritos al contabilizar a 7.585 personas. El buen ambiente reinó en la 37ª edición, que se celebró sin incidencias, en una prueba que constituye una gran fiesta en la que importa más la parte lúdica que la deportiva, por ello, sin duda uno de los principales reclamos de esta carrera es ver a cientos de participantes disfrazados. No importa si llevan elaborados trajes para optar al premio por ello, u otros más sencillos, lo importante es continuar la tradición que hace que el púbico llene las calles. Este año además se repartieron 4.600 gorros rojos para la carrera.

Sin duda se ha consolidado la nueva ubicación de la

salida y meta, pues desde hace tres ediciones ambas están situadas en la Plaza Castelar, un acierto palpable por la cantidad de público que reunió. Y es que es la segunda prueba con mayor participación de la Comunidad Valenciana, solo por detrás de la de Valencia, lo que demuestra que no es solo una carrera deportiva, sino popular, una cita imprescindible para muchos eldenses.

En la última tarde del año, la Plaza Castelar se convirtió en el centro neurálgico de la ciudad, primero con la actuación del grupo musical Superhits a las 16 horas, y después con la prueba, si bien el público también llenó las calles por las que transcurrió la carrera, de 3,8 kilómetros. Entre los miles de

participantes se contaban muchas familias y grupos de amigos. Además el mismo alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y el diputado provincial de Deportes, **Juan José Castelló**, participaron en la prueba.



Tal fue la cantidad de participantes que en la meta parecía que **la llegada de deportistas no tenía fin**. De los 7.585 inscritos, recogieron los dorsales 7.100 según el concejal de Deportes, Fernando Gómez, c**ifra que lo deja satisfecho**.

Jesús Cruces.

El **concurso de disfraces**, sin duda, el más esperado por el público que llenó las calles, volvió a destacar por sus trabajados atuendos: se pudo ver un gran submarino amarillo, las burbujas de Freixenet, a los protagonistas de la serie *Stranger Things*, entre muchos otros. Los ganadores de los tres primeros premios fueron, en orden: **Mikolor, Medusas y Troya**. El primero ha recibido un viaje a Granada.



El grupo Mikolor ganó el concurso de disfraces de la 37ª edición de la San Silvestre | Jesús Cruces.

El ganador absoluto de la prueba, que tuvo una duración total de 50 minutos, fue **Mohamed Marhoum**, que recorrió los 3.800 metros en **10:27 minutos**. El segundo fue **Abderrahman El Kayami** y el tercero **Hassan Ouchar**. La primera mujer en pasar por línea de meta fue por sexto año consecutivo **Laura Méndez** al

concluirla en 12:29 minutos, seguida de Eva Sánchez y Andrea Rodríguez.

Por otro lado, la primera eldense en llegar fue Eva Sánchez, seguida de Ana Tolosa y Alejandra González; mientras que en la categoría masculina fueron Carlos Moreno y Gustavo San Juan. Moreno recibió minutos antes de la carrera un reconocimiento puesto que en 2016 consiguió por décimo año consecutivo ser el primer eldense en entrar por línea de meta, este año, por tanto es la décimo primera. En la categoría absoluta, en ambas categorías, el primer clasificado fue premiado con 300 euros, el segundo con 150 y el tercero con 100 euros. La meta volante, con un premio de 100 euros, fue para el monovero Javier Polo García y en féminas, Laura Méndez.



El eldense Carlos Moreno recibió un reconocimiento de la mano del alcalde Alfaro y del diputado Castelló | Jesús Cruces.

Desde Cruz Roja destacaron que este año solo se han registrado **incidencias leves**, en concreto, cuatro personas se extraviaron en la meta e hicieron 11 atenciones menores, dos por contusiones y nueve por mareos y lipotimias.

Tras la prueba, Gómez se mostró satisfecho puesto que "no solo se ha conseguido un récord de inscripción sino de participación", si bien admitió que "es muy difícil contabilizar a todos los corredores". El concejal de Deportes destacó que "es una carrera muy compleja de organizar y coordinar, es posible gracias a los cerca de 200 voluntarios tanto de Policía Local, Cruz Roja, Bomberos y Protección Civil como de prácticamente todos los clubes deportivos y el Consejo Escolar, que colaboraron. Personal técnico del Ayuntamiento y de la limpieza trabajaron desde primera hora de la mañana y se quedaron luego, después de la prueba para que todo quedara recogido y preparado para la fiesta de Nochevieja que se celebraba en la carpa de Castelar. El concejal concluyó que "hemos conseguido tener una de la mejores San Silvestres de la Comunidad, o incluso la mejor".

La San Silvestre en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=395|limitstart=0|limitcount=0}









